



#ViolenciadeGénero Aumenta 18% agresión contra mujeres

POR YVONNE REYES

La Red Nacional de Refugios (RNR) informó que durante los primeros cuatro meses de este año se registró un incremento del 18 por ciento en el número de mujeres y niñas que son víctimas de maltrato.

Indicó que mientras en el mismo periodo del 2024 se atendió a 4 mil 868 personas, y en lo que va de este año se han atendido en los refugios a 5 mil 720 mujeres, niñas y niños.

La Red Nacional de Refugios señaló que las mujeres que diariamente son atendidas han enfrentado múltiples tipos de violencia, muchas de ellas de forma simultánea

Esto representa un incremento del 869 por ciento en la atención a través de los Centros de Atención Externa, lo que demuestra tanto la urgencia de los servicios como la creciente demanda de espacios seguros, accesibles y especializados.

Más de 10 mujeres son asesinadas cada día en México

La Red Nacional de Refugios manifestó que este aumento debe entenderse en un contexto de emergencia nacional, pues más de 10



89.6
por ciento
de los agresores son parejas
o exparejas de las mujeres

mujeres son asesinadas cada día en México, y siete de cada 10 mujeres han vivido algún tipo de violencia a lo largo de su vida.

Destacó que, de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, se registraron 162 víctimas de feminicidio en el mismo periodo, lo que representa un 35.5 por ciento de participación relativa de mujeres víctimas de homicidio. Estos datos evidencian la necesidad urgente de refugios con perspectiva de género y recursos suficientes.